



4 Pièces

83 m²

Réf. 84653762

379 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MONACO
MENTON

EZE

Agences
Centrale
D'Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein cœur du dynamique quartier du Port, cet appartement de 4 pièces de 83 m², niché au dernier étage d'un immeuble sans ascenseur, vous promet une qualité de vie privilégiée avec sa triple exposition et sa vue imprenable sur la place Max Barel. Cette propriété représente une opportunité exceptionnelle de créer un espace sur mesure, parfaitement adapté à vos goûts et à vos besoins. En effet, cet espace à rénover vous offre la liberté de transformer chaque pièce pour refléter votre style de vie et devenir ainsi votre havre de paix idéal. Imaginez des finitions personnalisées, des ...

Located in the heart of the dynamic Port district, this 83 sqm 4-room apartment, perched on the top floor of a building without an elevator, promises a privileged quality of life with its triple exposure and breathtaking views of Max Barel square. This property represents an exceptional opportunity to create a tailor-made space, perfectly suited to your tastes and needs. Indeed, this space to be renovated offers you the freedom to transform each room to reflect your lifestyle and thus become your ideal haven of peace. Imagine customized finishes, modern layouts, and optimized spaces to fully ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

